

REGIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Eco mes . . . . . 8 rs.  
Trimestre . . . . . 24.

FUERA DE ELLA.

Trimestre . . . . . 30.

NÚMEROS SUELTOS  
DEL ECO UN REAL.**ELECO****DE CARTAGENA.**

REGIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO

CARTAGENA ILLUSTRADA  
Trimestre. 28 rs.  
Fueraid. . . . . 34.NÚMEROS SUELTOS  
de Cartagena Ilustrada 2 rs

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

**Sábado 22 de Mayo.****El Eco de Cartagena**

MAR DE FONDO.

Después de algun tiempo de forzoso marasmo político, se agitan nuevamente las diferentes fracciones de los que un día fueron dos importantes partidos, dentro del partido constitucional, si bien esta actividad parece mas bien que el comienzo de una lucha, una verdadera marejada. La delicada situación porque el país atraviesa bien merece que apreciemos con escrupulosa atención los hechos, y manifestemos con llaneza nuestra humilde opinión, sobre esos impulsos políticos, primer momento de una monarquía que empieza asistida de general simpatía.

Por esta razón en los primeros pasos de una política erizada de dificultades y con enemigos armados en el campo de batalla, todos los que se llaman sinceramente monárquicos, están obligados hoy á obrar con cautela y á no dejarse arrastrar de los vicios hasta ahora inherentes á las sectas políticas, que tan criticadas fueron y tan mal resultado dieron en otras ocasiones en que desgraciadamente, apesar de sus deseos, ninguna pudo blasonar de afortunada.

No deben darse al olvido las enseñanzas pasadas y los defectos en que incurrieron mas de una vez, las desmembraciones de los partidos, con su personalismo, sus cuestiones de amor propio, y tantas y tantas luchas estériles é infecundas en que mas que el afecto sincero y decidido al sistema monárquico constitucional, resaltaban tendencias no tan puras, rechazadas por todos los hombres sensatos.

Nosotros quisiéramos que el país viera en la formación de verdaderos partidos políticos tendencias levantadas para la defensa de los intereses generales y la completa abnegación de las personalidades por la patria y por las altas institu-

ciones, que deben estar siempre por cima de toda debilidad egoísta. Los españoles que blasonan hoy de monárquicos, si han de constituir fecundas agrupaciones, tienen que vencer grandes obstáculos; pero solo así podrán contar con el apoyo y simpatía del país.

Los partidos, destrozados por los vendabales de la revolución, por las transformaciones sucesivas que les han trabajado en cambios tan diversos y radicales, apenas si han dejado huella segura para apreciar los principios que mantienen y sustentan; y la nación, por otra parte, fatigada en luchas estériles, en las cuales su riqueza se agota sin beneficio positivo, desea ante todo reposo, paz, orden y estabilidad; y ansia entrar en una vida de trabajo que le resarza de las grandes pérdidas que ha sufrido.

Estas son las creencias y la aspiración general y atender á esta necesidad en primer término, deben acudir las agrupaciones que toman por bandera la monarquía constitucional, antes que gastar su energía y fuerza en cuestiones de política constituyente, lo cual vendrá bien mas adelante cuando establecida una marcha normal, los ánimos no puedan agitarse al menos con peligro de altas instituciones.

La vida política y fructífera y levantada solo puede renacer en España por actos repetidos de patriotismo y abnegación de todos los que están identificados por simpatía y convencimiento con la monarquía actual. De estos actos de patriotismo el principal nos parece á nosotros el olvido de antiguas denominaciones y su fusión en una gran unidad monárquica que pudiera resolverse después de un dualismo provechoso, y esta fusión tiene hoy una bandera determinada la paz que el país tanto necesita; el orden, y la consolidación de instituciones que reclaman el carácter de permanentes.

Este trabajo de reorganización es una necesidad suprema, obrar hoy en otro sentido y luchar desde luego por cuestiones de principios de partido, fraccionarse y luchar en la

primera campaña electoral en el estado de descomposición y de falta de armonía en que están los partidos monárquicos, sería mas que un error un crimen, y daría armas poderosas á oposiciones fuertes que ya cuentan con bastantes elementos.

Todo esto es sencillo, rudimentario y para algunos nada práctico, de modo que no es extraño que sea el principal escollo para la reorganización de las sectas políticas en nuestra patria; y es que para ciertas cosas no importa tanto el talento como la buena voluntad.

No se cansen sin embargo los partidarios de la política en seguir por caminos ya conocidos y desprestigiados, porque el país está cansado de conocer esos recursos y sediento no de promesas ilusorias, sino de actos provechosos y antes de todo lo que desea es paz, orden y estabilidad. Aquel que acierte hoy á darle esa fórmula por bandera, aunque no le prometa mas en mucho tiempo, será su verdadero amigo y con él marchará.

**Correo general.**

Madrid 21 de Mayo de 1875

Ha sido nombrado escribano de actuaciones de Cazoria, Don Diego Ruiz del Valle, como sustituto del notario Don Juan Ruiz Tiscar.

Ha sido ascendido á teniente coronel el comandante vuelto al servicio D. Luis Martos.

Se ha admitido la renuncia del cargo de archivero de protocolos de Toledo á D. Gerónimo Montero, y ha sido nombrado en su lugar el notario del mismo punto don Manuel Barbacio.

Berna, 18.

El gobierno de Zurich no opondrá dificultad alguna á la sociedad que se ha fundado allí para la quema de los cadáveres.

Aumenta considerablemente el número de Sócios que ingresan en dicha sociedad.

El general Echagüe que se encontraba hoy en Liria, se disponía á salir para Valencia.—(Oficial.)

Continúan las presentaciones de jefes carlistas á las autoridades de la frontera, especialmente en Perpignan.

Pasan de sesenta millones de reales lo que la dirección del Tesoro ha satisfecho en la primera quincena del corriente mes por atenciones de guerra y otras urgentes.

En los círculos militares era anoche objeto de grandes elogios la arriesgada y bien combinada operación llevada á cabo por las fuerzas del general Echagüe sobre Chelva, cuartel general de las fuerzas carlistas del Centro.

En los círculos donde frecuentemente se reúnen los políticos, se notaba anoche bastante animación, siendo el objeto de todas las conversaciones la reunión que se verificará en el Senado.

El martes de la semana próxima saldrá de Madrid el ministro de Inglaterra Sr. Layard, con autorización de su gobierno, para Venecia, donde se propone permanecer este verano.

Se han concedido varias cruces de Carlos III á algunos periodistas extranjeros, entre los cuales se encuentran los señores Detroyat y Despresy, redactores de la «Liberté.»

El embajador de Francia en España, señor Chandordy, parece que se detendrá algunos días en Ajen, departamento Lot-y-Garone, su país natal, antes de regresar á Madrid.

Inmediatamente que quedan desueltos los batallones decarabineros que se encuentran prestando servicio en campaña, pasarán á desempeñar